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其实
!

除了以上的经济

损失之外
!

由于国足出局而

造成的隐性损失更是高达

!"

个亿
"

所谓的隐性收入就

是指中国队主场城市在餐

饮
#

住宿
#

旅游等方面的经

济收入
"

据知情者透露
!

#$$!

年沈阳在举办十强赛

期间
!

在隐性收入方面高达

!%

亿人民币
!

时隔
&

年
!

这

个数字更是将高达至少
'"

个亿
"

快报记者 付智勇

输球就要总结
!

就要分

析败因
!

这对于一个足球记

者来说几乎是一个再习惯

不过的命题作文
"

中国足球

的败因分析了几十年
!

如何

冲出亚洲依旧是摆在国足

面前难以跨越的难题
"

从本

届世界杯外围赛小组赛的

过程来看
!

从足协到教练组

的糊里糊涂是葬送国足最

根本的原因
"

!"#$%"

奥运和世界杯
!

抓谁放谁
"

中国足球的决策层是

谁
$

答案自然是
%

中国足

协
"

国足出局谁来负责
!

中

国足协始终没能站出来
!

面对这个责任他们始终在

回避
"

其 实 细 数 足 协 的 过

失
!

可以列举很多
!

但是在

两个关键问题上
!

足协的

举棋不定和糊涂的决策却

是造成国足今天局面的一

个重要原因
"

首先中国足协对
%$$(

年的工作重点就不清晰
"

因为是奥运会年
!

总局更

为看重奥运会的成绩
!

打

进前八是铁打 不 动 的 指

标
"

在此基础上
!

国足的世

界杯征程也在紧锣密鼓当

中
"

就中国足球目前的实

力
!

想要两手抓两手都要

硬
!

谈何容易
"

当世界杯外

围赛小组赛抽签揭晓后
!

就连央视都发出声音
!

希

望足协能够明 确 一 个 重

点
!

是要世界杯还是要奥

运会
"

大家最不愿意看见

的就是
!

两者都花了大力

气
!

都得不到一个好成绩
!

这是对中国足球最大的伤

害
"

倘若足协当初就明确

工作的重点
!

相信大家肯

定不会像现在这样扼腕叹

息
!

至少在心理上会做好

足够的准备
"
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杜伊和福帅
!

谁说了算
$

其次
!

足协在确定国

家队主帅的问题上
!

做出

了一个前无古人后无来者

的决定
"

让国奥主帅杜伊

作为总教练
!

福拉多作为

执行主帅
"

这么拗口的称

谓就注定了两者之间复杂

且不可调和的关系
"

根据当初的约定
!

杜

伊不过多干涉福拉多
!

但

是在负责国奥 训 练 的 同

时
!

要兼顾国家队的训练
"

这样的约定是多么的模糊

不清
$

虽然有媒体报道
!

两

人的合作是多么的融洽且

没有裂痕
!

但是反映到球

场上
!

就是两人意见的不

一致
"

据悉
!

在国足出征伊

拉克前
!

就有人反对杜伊

前往
!

认为他会干涉福拉

多的指挥
"

但最终因为足

协领导不同意
!

杜伊还是

去了伊拉克
"

由于两个人的意见不

统一
!

导致每场比赛的首

发阵容都会大 规 模 地 更

换
"

最可笑的是
!

在和卡塔

尔的主场比赛中
!

国家队

首发中竟然出现了六七名

国奥适龄球员
"

如果算上

李玮峰
#

孙祥和郑智这样

的超龄球员
!

这几乎就是

一个国奥阵容
"

这样莫名

其妙的排兵布阵
!

就连队

员看了都想骂娘
"

集训不

知道踢什么位置
!

不知道

球队的主导思想是什么
!

不知道首发队员是谁
$

一

问三不知
!

这样的组织能

打胜仗吗
$

)*+$%,

邵佳一改变了国足命运

从国足出局的过程来

看
!

真的很难将责任归结到

某一个人的身上
!

但邵佳一

在主场对阵澳大利亚的那

一脚点球
!

却改变了国足参

加十强赛的整个局势
"

客场战平伊拉克带回

一分
!

这个结果是可以接

受的
"

但在主场
!

中国队却

表现得不尽如人意了
"

打

完三个主场
!

中国队竟然

只拿到一分
!

特别是在和

澳大利亚的主场比赛中
"

如果邵佳一能罚进点球
!

中国队就能以
)

%

$

战胜对

手
"

这三分到手将完全改

变国足的心理状态
"

毕竟在主场迎战卡塔

尔的时候
!

手握五分的国

足
!

就不会有如此之大的

心理压力了
"

从主场输给

卡塔尔和伊拉克的两场比

赛来看
!

国足都是求胜心

切
!

而功亏一篑的
"

快报记者 付智勇

杜伊
!

当初头顶着光环

来到中国
!

如今从媒体到球

迷对他骂声四起
"

一年多时

间里
!

这位塞尔维亚老人完

成了从一个国家队决策的参

与者到一个搅局者的转变
"

当初中国足协要求杜伊

在幕后辅佐福拉多
!

但从客

场战平伊拉克后
!

这种角色

发生了质变
"

福拉多由此变

为了一个助理教练
!

而杜伊

则成了国家队和国奥队的

&

双重主帅
' "

随后
!&

拉杜
'

分歧开始

出现
"

最明显的是用人方

面
!

杜伊过分倚重国奥球

员
!

引来了外界普遍不满
"

与此同时
!

一些之前表现不

错的国脚则慢慢失宠
"

到了
*

月的热身赛
!

这

种错位更加明显
"

那时
!

国

奥队前往塞尔维亚
!

迎战贝

尔格莱德选拔队和塞尔维

亚国奥队
!

国家队则在美国

与墨西哥和萨尔瓦多进行两

场国际
+

级赛
"

在
&

奥运为

重
'

的大旗下
!

杜伊带走了全

部国奥球员和超龄球员
!

前

往美国的国家队只是一群替

补球员
"

一名国家队人士当时

说
%&

国奥队的比赛
(

月份

开始
!

而
,

月份就是世界杯

预选赛了
!

真正任务在国家

队那边
" '

结果
!

一分为二的

国家队和国奥队都没练好
!

热身效果徒有其表
"

而正是由于国家队热身

不充分
!

杜伊过分依赖国奥

(

主场输给卡塔尔
!

杜伊用

了多名国奥主力
) !

使得国

足错失了晋级的机会
"

杜伊在接受采访时说

过
%&

我对不起福拉多
!

因为

我没有遵守当初的承诺
" '

什么是当初的承诺
!

只要我

们回到
%

月
,

日的时候就可

以看到
"

杜伊与福拉多当初

之间的约定是
***

福拉多在

国家队拥有独立的执教权
!

杜伊只是顾问
"

但在之后的

几个月里
!

杜伊不仅背叛了

对福拉多在工作上的承诺
!

也背叛了福拉多对他个人的

信任
"

快报记者 付智勇

如果中国队打进十强

赛
!

那么最炙手可热的就是

国足的主场承办权
"

由于奥

运会后
!

世界杯亚洲区十强

赛将是国内最大的体育热

点
!

所以届时国足的主场承

办权将成为各个城市追捧

的香饽饽
"

根据经验
!

这次天津承

办国足的两个主场就向中

国足协交了
)-$$

万的承办

费
"

如果到十强赛的话
!

这

个费用肯定会涨
!

按照目前

的价码来计算
!

十强赛的四个

主场
!

中国足协就将获得承办

地上交的
%$$$

万举办费
"

除此之外
!

国足每个主

场比赛的门票收入也是足

协的一笔收入来源
"

按照亚

足联的规定
!

每个球队的主

场门票收入归各国足协
!

根

据前面的上座率
!

国足比赛

平均每场球迷约
*

万人
!

小

组赛平均票价约为
%$$

元
"

十强赛的上座率和门票均

价肯定要高于小组赛的水

平
!

即便按照小组赛的情况

来计算
!

仅仅十强赛的四个

主场
!

中国足协就将损失约

.%--

万元人民币
"

仅从这两个方面来算
!

中

国队无缘十强赛
!

就令中国足

协损失了
"%--

万元的收入
"

除了自家收入外
!

中国

足协还将损失一笔来自亚

足联的费用
"

由于进入十强赛之后
!

整个十强赛的商务开发权就

全部归亚足联
"

按照亚足联

的规定
!

参加世界杯预选赛

最后阶段比赛的参赛队是有

出场费的
(

客场比赛没有
) "

%--)

年十强赛主场参赛队

的费用为
*-

万美元
+

%--"

年

八强赛主场参赛队的费用为

,-

万美元
"

尽管到现在为止
!

亚足联尚未宣布本届世界杯

预选赛十强赛的出场费数

额
!

但据知情人透露为
(-

万

美元
"

于是
!

按照一场
(-

万美

元计
!

中国队四个主场比赛
!

就是
.%-

万美元
!

合人民币约

为
%%*-

万元
"

如果获得小组第三
!

那

么还将和另一个组的第三

名打附加赛
"

两回合获胜

后
!

还要和大洋洲的冠军争

夺第五个进军世界杯的名

额
"

这样一算
!

国足还将错

失两个主场
!

这笔费用也不

是一个小数目
!

粗略算下来

也至少有
))--

万元人民币
"

亚足联除了要给出场

费外
!

还要给参加十强赛的

球队商业开发的分红
"

虽然

目前还不清楚
!

这个分红会

有多少
!

但是根据经验
!

每

个球队的十强赛分红至少

不会低于
)---

万元
"

中国足协第三笔收入的

损失便是来自赞助商
!

而这

也是他们收入的一个大头
"

首当其冲的便是中国之队

的主赞助商瑞士盈方集团
"

根据协议
!

盈方每年要

向中国足协交纳
)---

万美

元费用
!

以换取中国之队的

商业运营权
"

由于以国足为

代表的中国足球战绩糟糕
!

盈方一直并没有获得预期

收益
!

甚至一度陷入困境
"

国足无缘十强赛
!

意味着

三年内
!

国家队将没有什么

大赛
"

这留给盈方运营的空间

也大大降低
!

据悉
!

近期该公

司有可能向足协正式提出中

止合同
!

中国足协下属子公

司福特宝将被迫接过中国之

队的运营权
"

倘若主赞助商

退出
!

等于带走了足协一年

)---

万美元的保底收入
"

除了主赞助商外
!

国足

无缘十强赛还将损失一批

其他的赞助商
"

由于奥运会

后
!

十强赛将成为一个热

点
!

因此很多公司表示将赞

助国足
!

以寻求在体育场的

关注度
!

国足无缘十强赛等

于自动放弃了这块大肥肉
"

在中国队以
#

#

"

输给伊拉克之后
!

球

迷挖苦
!

媒体倒戈
!

而更让中国足协的领

导扼腕不已的不仅是无缘十强赛
!

也意味

着一大块肥肉从自己嘴边溜走了
$

据推

算
!

无缘世界杯亚洲区十强赛
!

中国足协

将至少损失
#%&

亿元人民币
!

而足球场外

的经济损失更是高达
#'

亿元人民币
$

!"#!

主场门票
(")*

万
主办地申办费

"***

万
第一笔损失

主场

出场费
((**

万
经营分红

#***

万

第三笔损失

赞助商 盈方一年
#***

万美元

各方推算有
#'

亿

杜伊错位顾问背叛福拉多

!2345

今日
+,**

央视奥运频道直播

凯尔特人
-.

湖人
%

以实际播出为准
&

由国际篮联主办
!

中国篮

协和江苏省体育局承办的国

际篮联
%--(

钻石杯男篮比

赛将于
&

月
%/

日至
(

月
)

日在南京奥体中心体育馆拉

开战幕
!

参赛球队包括安哥拉

队
#

阿根廷队
#

澳大利亚队
#

伊

朗队
#

塞尔维亚队和东道主中

国队
"

本次比赛是中国男篮在

奥运之前的最后一次热身机

会
!

姚明
#

易建联和王治郅都

会出现在赛场
"

日前
!

组委会

公布了具体赛程
%

中国与澳大

利亚
#

安哥拉分在了
+

组
!

0

组有伊朗
#

阿根廷和塞尔维

亚
"

&

月
%/

日晚上
&

点半中

国首战安哥拉
"

由于比赛时间距奥运开

幕仅有一周
!

所以各队都把它

看作奥运之前最后也是最重

要的一次热身机会
!

各队将派

出主力阵 容
!

其 中 不 乏 在

10+

效力的大牌球星
"

预计

出场的现役
10+

球星有姚

明
#

易建联
!

吉诺比利
#

斯科

拉
#

诺西奥尼
#

德尔菲诺
(

阿

根廷
) !

博古特
(

澳大利亚
) !

斯托亚科维奇
#

拉德马诺维奇

(

塞尔维亚
) "

这些
10+

球

星和所有各参赛队将下榻在

南京古南都饭店
"

钻石杯男篮比赛的售票

工作于
,

月
),

日正式启动
!

球 迷 可 拨 打 订 票 热 线

(.,((.,(

#

")((/)))

和邮政

)))("

免费送票热线来购买

球票
"

快报记者 沈忱

6789:;<

姚明铁定亮相奥体

南钢球星唐正东日前在

旧金山华裔医生亚瑟
,

丁的私

人诊所完成了膝盖手术
!

这位

著名的华裔医生曾经为姚明

成功做过手术
"

上月中旬小唐奔赴美国
!

经过
%-

多天的检查
!

他于
,

月
/

日完成手术
"

目前
!

唐正

东已能拄着拐杖下地轻微走

动
"

小唐感觉手术效果不错
"

&

我的伤在国内手术
!

很可能

就是开一条长口子
!

要缝几十

针
!

那样很不利于恢复
!

这里

的技术相对更精湛些
" '

唐正

东说
"

为了确保唐正东的运动

生涯
!

美国医疗组为他制订了

一套完善的手术方案
"

唐正东

的左膝盖被开了三个洞口
!

取

出多块碎骨之后
!

医生为他补

进两块定制软骨
" &

开始准备

只开两个洞口
!

补一块软骨
!

后来发现膝盖还少一块软骨
!

于是加打了一个洞口
" '

唐正

东介绍说
"

除了手术
!

医生还为唐正

东的膝盖做了一次彻底的清

理
" &

手术刀前面带有摄像

头
!

医生把我膝盖内部照片整

理给我了
" '

唐正东说他看后

吓了一大跳
"

现在
!

膝盖粗糙

面已经磨平
"

手术后
!

唐正东每天上午

/

点半依然会准时到医院
"

&

现在去医院主要是康复
!

做

一些辅助性运动
" '

唐正东

说
"

当地时间昨天
!

医生又从

唐正东的膝盖里抽出
,-22

的淤血
"

对于手术后的恢复情况
!

唐正东咨询了医生
" &

他们告

诉我
!

下个赛季我就能不受任

何影响地在球场上奔跑了
"

前

两年被膝伤害惨了
!

希望恢复

健康后能有更好的表现
" '

唐

正东说
"

唐正东在美国治疗加

康复大约需要
.

个月时间
"

快报记者 沈忱
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唐正东左膝盖
补了两块软骨

第二笔损失

亚足联

第四笔损失

隐性收入
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自上而下
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全是糊里糊涂
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